

„Corona rafft die Alten hin.

Das ist nur gerecht.“ (ARD-Sendung)

Dem Klima-Hysterie-Verkünder
kommt die Corona grade recht.
Es sterben Alte – läst'ge Münder -
das ist fürs Klima gar nicht schlecht.

Die Alten haben den Planeten,
den blauen, an die Wand gefahren.
Darum sie haben abzutreten,
um unser Klima zu bewahren.

Grad die in Wohlstandsländern leben,
die sollen, weil sie fett geworden,
den Löffel möglichst bald abgeben,
sie lieber sterben lassen als zu morden.

Zu viele Menschen hat die Erde.
Corona ist uns drum willkommen:
Durch die globalen Krankheitsherde
wird uns die Arbeit abgenommen.

Die ideale Krankheit eben:
Die Alten werden hingerafft,
die Jungen lässt der Virus leben,
die Klimakirche hat's geschafft.